

九条北小学校 校長室だより

N0.45 令和5年3月24日



九条北小学校の正門横の桜の花が少しづつ咲き始めています。桜の開花に、「春の訪れ」を実感しています。令和4年度も新型コロナウイルス感染症の影響を大きく受けた1年間でしたが、皆様のご協力により、無事に1年を過ごすことができました。本当に、ありがとうございました。春休みの間も、九条北小学校の児童たちが元気に過ごし、4月にまた笑顔で会えるのを楽しみにしています。

★ 各学級の代表児童が「がんばったこと」を発表してくれました！ ★

修了式の中で、各学級の代表児童が「がんばったこと」を発表してくれました。少し緊張しながらですが、どの児童もしっかりと発表していました。発表からは1年間いろいろ頑張ってきたこと、自分自身で達成感を感じたことなどが、たくさん伝わってきました。4月からは学年も1つ上がります。みんなのさらなる活躍を期待しています。



★ 令和3年度「修了式」～修了証を渡しました！ ★

3月24日（金）、令和4年度「修了式」を実施しました。修了式では、次のような話をしました。

今日は、令和4年度、九条北小学校の1年間の締めくくりの日です。先ほど、学年代表に修了証を渡しました。この修了証は、皆さん一人ひとりが1年間の勉強を無事に終えたことを証明するものです。

さて、みなさんは、この1年間、学習面でも運動面でもそれぞれのめあてに向かって一生懸命頑張り、心も体も成長しました。

「今までできないことが、できるようになった」それから「わからないことが、わかるようになった」など、それら一つひとつの積み重ねが成長となります。どんな小さなことでもたくさんあればいいと思います。自分自身を振り返って、どのくらいあったか考えてみましょう。自分の良さ、頑張ってきたことに改めて気づくと思います。

そうすると、新たな気持ちになります。このような気持ちの切り替えや次の学年に向かって準備するのが春休みです。

春休みを元気に過ごし、4月には、それぞれ一つ上の学年に進級します。その時には、「新しいめあて」を考えて登校してください。**修了、おめでとうございます！**

